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I CABILDO ABIERTO 2022

Tema *RENDICION DE CUENTAS *

Informativo - Participativo (plataforma zoom y Facebook Live).
Sesión de Cabildo Abierto, Celebrada por la Honorable Corporación Municipal
de Omo4 Cortes, en las instalaciones de la Municipalidad de Omoa, el día
jueves 20 de Enero del año 2022, siendo la 10:00 &.fr., presidida por el Sr.
Alcalde Municipal Sr. Ricardo Alvarado Escobar, no se contó con la asistencia
de la Vice-Alcalde Municipal Sra. Sinia Carolina Zaldivar Rodriguez
(atendiendo asuntos familiares) y si, de las Regidoras y Regidores, según su

orden: Sr. Leonardo SerranoPortillo, Sra. MarthaEmperatrizRier4 Sr. Luciano
CruzPérez, Sr. Edwin Alexis Cáceres, Sra. Elva Elena Villeda Sr. Francisco
Mejía Vasquez, Sr. Julio Cesar Santos, Sra. NuviaLazethLópez.- Contando
con la presencia y asistencia técnica de los Directores de departamento entre
ellos: Hellem Loret Cardenas (Contadora Municipal), Juan Francisco Guevara
Orteg4 (Auditor Municipal), Roberto Acosta (Gerente Administrativo), Yair
Joel Bonilla (Desarrollo Social Comunitario), tng. Néstor Cbéxez. (Unidad
Técnica Municipal), Ing. Frank Sierra, (FOCAL), Idle Lozano (Asistente
Contabilidad), Lic. Amílcar Fajardo Pérez, (Turismo Municipal), Alex Uriel
Del Cid @elaciones Publicas, Edimar Herrera Marquez (Sistemas).- Con una
audiencia de 147 personas por Facebook Live y una conferencia de 100
person¿s a través de la plataforma zoom.- Todo ante la infrascrita Secretaria
Municipal que da fe, Edith Yolanda Ortiz Cruz.- El Alcalde Municipal declaró
abierta la sesión, la Secretaria Municipal dio a conocer la Agenda a desarrollar:
1.- Comprobación del Quorum.
2.- Invocación a Dios por la Regidora Martha Emperatriz Riera.
3.- Entonación del Himno Nacional, por los presentes.
4.- Presentación de la Corporación Municipal, por el moderador el Maestro de
Educación Alex Uriel Del Cid.
5.- Lectura del Punto de Acta de Autorizacion del Cabildo Abierto, por la
Secretaria Municipal Edith Yolanda Ortiz Cruz.
6.- Apertüra del Cabildo Abierto, por el Alcalde Municipal Prof. Ricardo
Alvarado Escobar.
7.- [nforme Financiero o Rendición de Cuentas, asi: Ejecución del Presupuesto
2021 y Proyección Presupuestaria año 2022, por la Contadora Municipal
Hellem Loret Cardenas.
8.- Presentación de proyectos realizados en el año 2021, por la Unidad Técnica
Municipal y el Sr. Alcalde Municipal.
9.- Presentación Administrativa de la Cruz Roja, Filial Omoa, aña 2021.
10.- Preguntas y Respuestas.
11.- Cierre de la Sesión.
DESARROLLO DE LA AGENDA:
1,2,3.- Comprobación del Quorum (Si hubo Quorum). 4. y 5.- Lectura del Punto
de Acta de Autorizacion del Cabildo Abierto, por la Secretaria Municipal Edith
Yolanda OrtlzCrvz, que dice: Punto de Acta No.8, inciso A, del Acta 0I-2022,
de fecha 14 de enero de2022, de la lectura de la Correspondencia Recibida: A)
Lectura a la misiva enviada por el Director de Desarrollo Comunitario Yair Joel
Bonilla, manifestando lo que funda la Constitución de laRepublica de Honduras
en su artículo 294, donde establece que los departamentos se divídirán en
municipios autónomos administrados por Corporaciones electas por el pueblo
de conformidad con laLey, articulo 14 de la Ley de Municipalidades dice que:
La Municipalidad es el órgano de gobierno y administración del municipio,
existe para lograr el bienestar de los habitantes y uno de sus objetivos es utilizar
la planificación para alcatuar el desarrollo integral del munícipio. La
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Corporación Municipal es el órgano deliberativo de la municipalidad, electa
el pueblo y maxima autoridad dentro del término municipal (m.25 Ley de
municipalidades), al Alcalde Municipal le corresponde las facultades de
administración general y representación legal de la municipalidad (art.43 Ley
de Municipalidades).- Por este medio estoy solicitando la aprobación del I
Cabildo Abierto Informativo y de Rendición de Cuentas para el día jueves 20
de enero de 2022, hora 10:00 a.m., y amparado en el PCM-021-2020, de las
emergencias epidemiológicas y ambientales y en vista del repunte de la cepa
del virus con mayor incidencia en el municipio solicito que se realice de forma
virtual. La Honorable Corporación Municipal en cumplimiento al artículo 59
inciso D) de la Ley de Municipalidades, que instruye el Día de Rendición de
Cuenta de las municipalidades en Cabildo Abierto, siendo dicho artículo de
obligatorio cumplimiento ya que tiene por objeto desarrollar los principios
constitucionales referentes al régimen municipal, por Unanimidad de Votos
ACUERDA: Dar por aprobada la Sesión de Cabildo Abierto tnformativo y de
Rendición de Cuentas, para el día jueves 20 de enero de 2022, hora 10:00 a.m.,
y amparados en el PCM-021-2020, de las emergencias epidemiológicas y
ambientales se llevará a cabo de forma virtual.- Debiéndose aplicar a este
acuerdo el artículo 36 de la Ley de Municipalidades.-... .

6.- Aperfura del Cabildo Abierto, por el Alcalde Municipal Prof. Ricardo
Alvarado Escobar, quien manifestó que espera que este año 2022, sea de mayor
bendición para nuestro municipio, Omoa significa mucho para e[ mundo, hemos
desarrollado el municipio turísticamente, los fines de semana fluye una gran
cantidad de vehículos y turistas, contamos con calidad alimentici4 seguridad
ciudadana, carreteras en óptimas condiciones, sin embargo no ha sido fácil
mantenernos de pie, con el paso de las tormentas ETA e IOTA, los recursos
económicos de la municipalidad hubo que reorientarlos ya que las prioridades
cambiaron debido a los desasfres provocados por estas tormentas, se compró un
terreno en la comunidad de Brisas de OmoA @otrerillos), para las familias que

perdieron sus viviendas con el paso de las tormentas, aproximadamente 120

viviendas serán construidas por FOOD FOR THE POOR, CEPUDO; de igual
manera las 80 viviendas de las familias de las Barras de Motagua, que están en

su etapa final gracias a CEPUDO, y gracias a otras ONG, que nos apoyan con
proyectos de agua y han formado parte de este proceso de reconstrucción del
municipio como la Comisión de Acción Social Menonita (CASIvf), hoy en esta

sesión conocerán donde esta invertido hasta el último centavo; doy por abierta
esta Sesión, el I Cabildo Abierto del año 2022, de Rendición de Cuentas,

confiando en Dios que este año sea de mayor bendición
7.- tnforme Financiero o Rendición de Cuentas, que contiene la Ejecución del
Presupuesto 2021 y Proyección Presupuestaria año 2022, por la Contadora
Municipal Helem Loret Cardenas y se detalla así: RENDICION DE CUENTAS
AÑO 20?.1.- Exponemos a ustedes cuatro asuntos furancieros: l.- El dinero con
el que iniciamos el año 2A21. 2.- El dinero recolectado por Impuestos, Tasas,

Transferencias Gubernamentales y Donaciones que se recibieron. 3.- El valor
de los pagos ejecutados en e[ año y 4.-El efectivo que quedó al cerrar el año

2021o ahorro para comenzaÍ el nuevo año 2022.- DINERO CON EL QUE SE

INICIO EL AÑO: Lps.4,582,306.71, depositado en Bancos, un monto de

L.4,582,3A6.71, integrado por la Transferencia para Gobierno Local (inversión)
L.3,845,66A36, Fondos Propios Municipales L.157,710.93, Donación de la
Empresa Gas del Caribe para Parque de Omoa Cabecera, L.294,825.42.
Donación de la Empresa Gas del Caribe para la Oficina de [a Mujer-Inversión
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At6Internacionales para Gobiernos Locales para Gobiernos Locales Donación

LTNICEF.L. 239,1 I 0.00. -
EFECTIVO RECIBIDO EN EL AÑO: Lps.68,660 ,055.32
Impuestos Municipales Tasas por Derechos,: 31,500,981.51

Permisos y multas Servicios Municipales : 1,708,120.39

Alquileres por Venta de Dominios Plenos: 1,179,927.43

SUMAN INGRESOS CORRIENTES: Lps.34,389,029.33

Transferencias del Gobierno Central: 26,044,191.94

Donaciones de UNICEF: 3,597,060.00

Donaciones de Empresas Privadas y Públicas: 4,629,774.05

pagos realizados por la municipalidad: Lps.64,824,068.93

Normas de Control Presupuestario:

1) Pagos por medio de Cheques a la orden del Titular.

2) Pago de gastos menores-Fondos de Caja Chica.

3) Siempre que exista disponibilidad presupuestaria

1) gastos de funcionamiento por un valor de. . . . . ... .L.23,851,334.63

Son los gastos normales para el pago de sueldos y salarios del personal

permanente y por contrato; dietas a Regidores de [a Corporación; gastos en

logística (compra de papel, tinta, otros útiles de oficina; en electricidad, en

reparaciones y mantenimiento de vehículos, mobiliario y equipo de oficina,
compra de combustible, gastos por viáticos; pago de impuestos y tasas, etc., y

en Ayudas sociales a person¿N de escasos recursos para gastos de emergencia.

2) Gastos de inversión social y pública por L.40,972,734.30: así: 1.- En aéreas

de la Salud; 2. EnEducación; 3. En Programas de Protección a la Niñez; 4.- En
Programas de Protección a la Mujer; 5.- Construcción y mejoras de sistemas de

agua potable; 6.- Electrificación rural y barrios de comunidades con mayor
población en Omoa; 7.- Apoyo económico en materiales para mejora y
reparación de viviendas de personas pobres vecinas de todo el municipio; 8.-

Turismo (en bacheo y nivelación de calles de acceso a playas y balnearios y en

timpieza de playas); 9.- Apoyo a zonas productivas y a la pequeña empresa; 10.-

Actividades de seguridad ciudadana (incluye también electrificación, cambio
de lámparas, progr¿rmas de seguridad al turista en feriados nacionales atención

de los Triajes para atención de la Pandemia Mundial COVID-19; 11.- Gastos

en actividades de participación ciudadana (Montaje de Cabildos abiertos; apoyo

a Programas de CEPUDO; Varias ONG's; PGRD-COPECO; Programa

12.- Progr¿rmas de apoyo de Actividades Culturales, como Ferias
patronales; 13.- Apoyo al Deporte - Principalmente Fútbol (Premiaciones;

uniformes, reparación o mejora de canchas deportivas). 14.- lnfraestructura
municipal (Todo tipo de proyectos en areas diversas, incluye también el

mantenimiento y la reparación de carreteras de terracería en Restauración del

municipio después del Paso de las Tormentas Tropicales ETA E IOTA en los

sectores de la Planicie Costera y en la Cordillera del Merendon, de todo el

Municipio. En compra de Mobiliario y equipo para labores municipales; cuadro

de Gastos de lnversión Social y Pública por Sectores: vl
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SECTOR EDUCACIÓN

SECTOR SALUD

SECTOR NÑgZ Y JUVENTUD

PROGRAMAS DE BENEFICIO A LA MUJER

SECTOR AGUA Y SANEAMIENTO

SECTOR ELECTRIFICACIÓN

3,314,363.57

5,452,934.27

1,795,429.19

762,853.32

1,433,233.75

1,609,964.22
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SECTOR VIVIENDAS DE INTERES SOCIAL. APOYO
A REPARACIONES

SECTOR TURISMO
coMPRA DE MOB. Y EQUTPO DE OFTCTNA-
MUNICIPALIDAD
TRASLADO TASA DE BOMBEROS

APOYO DE ACTIVIDADES PRODUCTTVAS

APoYo A PEQUEÑas EMPRESAS

SECTOR SEGURIDAD CIUDADANA. ACTTVIDADES
PARTrcrpÁcróñ cTUDADANA
SECTOR CULTURA- A(TIVIDADES
SECTOR DEPORTE . ACTIVIDADES
PRESERVACION DEL PATRIMOMO
MANT. DE EDIFICTOS E INST. MUMCIPALE.S
CONSTRUCCION EMPEDRADOS ALDEAS

REpARAcTóN DE cALLES DE TERRACTnÍI
CONSTRUCCION CUNETAS EN ALDEAS
GASTOS TNGENIEzuA PROYECTOS UTM

REP. EDIF. EDUCATIVOS. CENTROS SALUD, EDIF,

MI.'NICIPALES

5,742,003.92

1,489,345.24

295,416.22
1,465,849.00

l?653.618,95

0.00

3,477,957 ,87
1.269,791.81

I661045:00

817"593.90
37"874.00

I l8,l19.25

74,Ot7.50
I0.912,710.18

255,000.00
402,885.95
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DATOS DEL SISTEMA SAMI
al3l-12-2021

GASros or.^foi,ffi*ro: L.23,8s1,334.63

GASTos DE rNvrRslóx púnr,rcn y s.= L.40,972,734.30

TOTAIF L.64,824,A68.93

DINERO CON EL QUE SE CERRÓ BI- aÑO 2021: L.3,835,986.39, todo

depositado por Ley en las cuentas bancarias al3l-12-2021. Estos fondos abren

el Presupuesto del nuevo. - Ejercicio 2022 y seran destinados específicamente
para concluir proyectos de inversión pública iniciados o en etapa inicial y en

gastos de inversión social para los que fueron orientados o destinados, de

conformidad con la Ley. El Pleno se da por enterado. 7.2.- Presentación de

Documental preparado por Edimar Herrera, sobre las situaciones de emergencia
que hemos vivido en el Municipio, especialmente en la comunidad de

-Tegucigalpita, 
debido al paso de las tormentas ETA e IOTA, en la narración,

videos y fotografias se puede observar la desesperación de las personas que no

encontraban la salida de sus viviendas que se sumergían en las corrientes de los

ríos, viviendo momentos de angustia, familias que perdieron todo, en la
actualidad todavía hay familias albergadas, a la espera que las autoridades

correspondientes les ayuden a resolver su problema de vivienda e incorporarse

a su vida cotidiana
8.- Presentación visual de los proyectos realizados en el año2021,, por la Unidad
Técnica Municipal y el Sr. Alcalde Municipal.- El Alcalde Municipal manifestó

su agradecimiento a las ONG., CEPUDO, Medicus Mundi, Comisión de AcciÓn

Social Menonita (CASM), Programa Mundial de Alimentos (ADRA, bono de

S.500.00 en alimentos), Fundación Eco Verde (FECOVESO), Becas del

programa de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el

Desarrollo (AMEXCID), Centro de Estudios Marinos (CEIvQ, USAID,
UNICEF, con programas de fortalecimiento alaniñez y adolescencia y en la

actualidad también con proyectos de infraestructura como ser baños en centros

educativos, etc., al Gobierno de la Republica a través de la Secretaria de



en los Despachos de Desarrollo Comunitario, Agua y S

(SEDECOAS), con la inducción y aporte en 8 proyectos de agua en varias
comunidades del municipio, así como la construcción con cemento hidráulico
en las comunidades de Tulian Campo, Bo. Las Flores, Omoa cabecera, en el
Estero Prieto sector de Masc4 a todos ellos gracias por su apoyo. Con el apoyo
de la Operadora Portuaria Centroamericana (OPC), pretendemos construir la
Casa del Abuelo en la comunidad de Cuyamel, Omo4 ellos nos van a donar la
cantidad de 800 mil lempiras, más el aporte municipal de L.2A0,000.00.- Así
mismo en nombre de la Corporación Municipal denunciamos públicamente que

no estamos de acuerdo con la construcción de laBorda del Rio de Tegucigalpita,
la comunidad ha manifestado que no, se necesita de mucho estudio para saber
que no es lógico instalar geo-tubos en bancos de arena que con un poco de lluvia
se lava; el gobierno debe tomar nota que esta comunidad esta vulnerable ante

una inundación. El Alcalde hace mención que la municipalidad todavía tiene
pendiente de recibir 3 Transferencias del Gobierno Central, fondos con los que

la municipalidad cubrirá las deudas con sus proveedores; agradecer a todos los
habitantes por e[ pago de sus impuestos, así como a todas las comunidades que
ponen su granito de arenatrabajando en conjunto con lamunicipalidad.-.
9.- Presentación Administrativa de la Cruz Roja, Filial Omo4 año 2021, por su

presidente Carlos Perdomo, y se detalla así: Distribución de personal 11

directivos, 10 socorrismo, 15 Cruz Roja Juventud Honduras, 5 Psicólogos, 10

Damas, 2 remunerados : 4Yo y 51 voluntarios : 96Yu 45% Mujeres, 55olo

hombres. Colaborando en actividades como: Caravana de Inmigrantes,
Retornados Corinto/ CAlvIR" Traslado y Jornada de Vacunación,

primarias y generales, Servicio Pre-hospitalario las 24 horas, 392
(l traslado por día), 72 fraslados por COVID (2 por semana),
de pacientes en unidad de emergencia COVID 72, traslados 78,

ia 135, emergencias 107.- Contribuciones varias: La AlcaldíaZ5Yo, otros
ingresos Llo/o, Servicios pre-hospitalarios 260A, Alquileres y Rentas 36%.
Gastos de Servicios fijos mensualmente: pago de la ENEE, Hondutel, internet
de Tigo, IHSS y salarios de 2 empleados; estos gastos son cubiertos por la
recaudación de fondos por renta de locales y por actividades diversas y el pago
de un empleado por La contribución de la alcaldia municipal. Manejo
administrativo año2021, Egresos Lps.697,692.30:Sla6,Ingresos .677,069.27
: 49o/o. Horas donadas a la comunidad por los voluntarios los 51 voluntarios es

de 14,648 por L.53.15 la hora, Equivalentes aL.778,541.20. Costo traslado
paciente con COVID, EPP 300.00 X3:900.00, Cánula nasal: 100.00, Bolsa de
reservorio: 200.00, Bio seguridad: 100.00, Oxigeno: 200.00 a 600.00.-
Contribución Traslado: Mismo precio de nuestra tabla de servicio. 200.00 a
1,200.00.- 2 traslados por semana, costo traslado paciente con COVID, aportes
por paciente 1,200.00 en total: L.86,400.00, sin contar las horas de voluntariado
de nuestro personal: de aproximadamente 3 voluntarios 3 horas:
3X3X72X53.15: L.34,441.20.La Contribución de la Municipalidad de Omoa,
es de L. 10,000.00 mensual (cubre el salario del motorista turno de 8 de la
mañana a 4 de la tarde de lunes a viernes). Equivalente a L. 120,000.00 al año,
cabe mencionar que la Municipalidad siempre nos ha apoyado, se requiere
renovar el convenio para este año. Agradecimiento especial a la Municipalidad
de Omo4 Abarrotería Las Flores, Aguas de Omoa, INVERCRUZ, Ferretería
Paz, Valerias, Cruz Roja Hondureña.-...
10.- Pregtrntas y Respuestas: A) Lic. Alexis Hernández, (Instituto Ing. Bobby
Wilson, de Cuyamel, agradecer a la municipalidad por el aporte en materiales a
los talleres, instalación del transformador para la energía eléctrica del instituto,
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mi reconocimiento especial hacia el Sr. Alcalde, que siempre me ha apoyado
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los proyectos que como director emprendí en esta institución. B) El Sr.
Pineda, de Corinto, ¿Porque no mencionan Suyapa Frontera? R: El Alcalde SI

sean hecho obras y fueron presentadas aquí en este informe. C) El Sr. Carlos
crctz, ¿Que se invirtió en las escuelas si no habido clases? R: El Alcalde, hemos
invertido en infraestructura y al no haber clases nos ha permitido trabajar mejor
sin el riesgo de los niños, cabe mencionar que lo referente a educación compete
a ministerio de educación. D) Josué Garcí4 de las Vegas del Motagua, que nos
pueden decir de nuestra solicitud del proyecto de agua? R: El Alcalde, se

mandó a construir un pozo tecnificado, pero e[ agua es de mala calidad, el
proyecto de agua conlleva 13.5 kilómetros, yahay 5 kilómetros de tuberí4 cada
tubo vale L.1,400.00, No tenemos capacidadpara este tipo de proyecto, sin
embargo, continuaremos haciendo gestiones. E) Manuel Turcios, ¿Cuándo
vamos a tener un¿s cunetas para la Col. Ricardo Alvarado, de esta cabecera
municipal? R: Esa colonia lleva mi nombre sin pedirme autoraación, no fue
autorizada o legalaada por la corporación porque está en una zona de riesgo,
ejemplo Ciudad del Ángel en Tegucigalpa, invertimos en calles y en limpieza,
etc., cuando recibimos la alcaldía en el 2010, recibimos un presupuesto de 25
millones, hoy lo tenemos en 70,000 millones, tenemos la intención de que Omoa
siga en el desarrollo, pero paguen sus impuestos, el que tiene más, va pagar más,
el que tiene menos va pagar menos, a los dueños de negocios decirles que las
declaraciones juradas serán supervisadas por los Auditores Fiscales de la
municipalidad, queremos obras paguemos los impuestos señores. F) Darwin
Pined4 (Corinto), cuando se instalará el puente Bailey en nuestra comunidad?
R: El Alcalde, este lunes 24 de enero, se va a desarmar el puente en mal estado
y la compañía asignada por INVEST, dará inicio a los trabajos, se habilitaráwa
vía altern4 con el dragado del rio estamos haciendo lo que podemos, le compete
a la Comisión del Valle de Sul4 el proyecto hidráulico que solicitan por lo
mínimo vale 10 millones, la municipalidad no tiene capacidad y el gobierno los
mas que construye son 300 meüos. G) La Regidora Nuvia Lizeth López,
informó sobre la borda del Rio Tegucigalpit4 vamos a continuar exigiendo la
construcción de la Borda a la Comisión del Valle de Sula, se va solicitar la
segunda etapa de la borda, esta nueva administración revisará el presupuesto de

reparación de calles, como decía el acalde se reparan y luego llueve, y no se ve

el trabajo. H) El Prof. Alex Del Cid, agradece, la relación cercana de la
Municipalidad con la Cámara de Turismo, felicitarles por la instalación del
primer semáforo en la cabecera municipal, queda pendiente la colocación de

cámaras captador de imagen, se solicitó que la calle del banco de occidente
quede de una sola vía y sea despejada ya que han situado un taller de reparación
de motos que dificulta la fluidez de vehículos y ffanseúntes, la Cámara de

Turismo, también reallza una labor social, durante la emergencia ocasionada
por las tormentas ETA e IOTA, se donó 3,800, raciones de comida. R: El
alcalde agradece el apoyo que la Céxnwa de Turismo brinda al municipio, de

igual manera al Director Turismo Municipal, que reallr;a una gran labor. En

cuanto al ordenamiento de la calle por el Bco. de Occidente, en la cabecera

municipal, la Comisión Vial retomará este asunto, de igual maneraurge ordenar

una de las calles de Cuyamel, cuyo fránsito es casi imposible
11.- El Sr. Alcalde Municipal manifestó que la toma de posesión o traspaso de

mando, se llevará a.cabo el día martes 25 de enero a las 2:00 P.ffi., en el centro

de convenciones; es'una sesión formal su presencia es obligatoria, allí se firmará
esta Acta y el Acta de Entrega o Transición.- No habiendo nada mas que tatar
se dio por terminada la Sesión, siendo las 12:42 A.M., Firma y Sello del Señor

Alcalde Municipal, firma de la Vice-Alcalde Municipal y de los Señores
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Regidores (as) segun su orden y asistencia, Firma y Sello de la Se

Municipal que da Fe.-

RICARDO E
MUNICIPAL

AUSENTE, ATENDIENDO ASUNTOS FAMILIARES.

SINIA CAROLINA ZALDIVAR RODRIGUEZ
VICE-ALCALDE
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